



MARKTGEMEINDE WALLERN IM BURGENLAND

A-7151 Wallern im Burgenland, Hauptstraße 4, Bezirk Neusiedl am See

Telefon: 02174/2200, Telefax: 02174/2200-6

www.marktgemeinde-wallern-im-burgenland.at

Mail: post@wallern.bgld.gv.at

DVR: 0835960

Wallern im Burgenland, 02.08.2021

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Jugend!

Ich möchte Sie über die wichtigsten Informationen am laufenden halten:

Auflage Entwurf 1. Nachtragsvoranschlag 2021

Der Entwurf des 1. Nachtragsvoranschlag für das Haushaltsjahr 2021 liegt in der Zeit von 11.08.2021 bis einschließlich 25.08.2021 zur öffentlichen Einsichtnahme im Gemeindeamt zu den bekannten Öffnungszeiten auf.

Volksbegehren im September 2021

Für folgende Volksbegehren wurde der Eintragungszeitraum von Montag, 20.09.2021 bis einschließlich Montag, 27.09.2021 vom Bundesministerium für Inneres festgelegt:

- „Kauf Regional“
- „Notstandshilfe“
- „Impfpflicht: Notfalls JA“
- „Impfpflicht: Striktes NEIN“

Eine Eintragung ist unabhängig vom Wohnsitz in allen Gemeindeämtern möglich. Falls Sie für eines dieser Volksbegehren bereits eine Unterstützungserklärung abgegeben haben, ist eine Eintragung nicht mehr möglich.

In der Marktgemeinde Wallern im Burgenland sind zu folgenden Zeiten Eintragungen möglich:

Montag,	20.09.2021	08:00-16:00 Uhr
Dienstag,	21.09.2021	08:00-20:00 Uhr
Mittwoch,	22.09.2021	08:00-16:00 Uhr
Donnerstag,	23.09.2021	08:00-20:00 Uhr
Freitag,	24.09.2021	08:00-16:00 Uhr
Samstag,	25.09.2021	09:00-11:00 Uhr
Montag,	27.09.2021	08:00-16:00 Uhr

Mitgliederwerbeaktion durch das Rote Kreuz Burgenland und den Samariterbund Burgenland

In der Zeit von Ende Juli 2021 bis einschließlich September 2021 werden das Rote Kreuz Burgenland und der Samariterbund Burgenland im Burgenland Mitglieder anwerben und daher direkte Besuche bei der Bevölkerung durchführen. Die Mitarbeiter_innen beider Organisationen nehmen kein Geld an und die Aktion dient ausschließlich zur Information und Mitgliederanwerbung. Die Mitarbeiter_innen der Organisationen sind in Rettungsdienstuniformen unterwegs und müssen sich selbstverständlich ausweisen können. Die Mitarbeiter_innen dürfen kein Bargeld annehmen!

Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister



Helmut Huber
Seite 1 von 1

